
На  сессии  областного  Совета
депутатов с отчетом о работе
облисполкома  выступил
губернатор Иван Крупко
На повестке — исполнение областного бюджета в минувшем году,
направление остатков средств на конкретные цели. Работу сессии
возглавила  член  Совета  Республики,  председатель  облсовета
Екатерина Зенкевич.

Сделано немало, впереди еще более амбициозные задачи

Результаты прошлого года в промышленности, сельском хозяйстве,
строительстве,  торговле,  экономике  в  целом  впечатляют  и
обнадеживают.  Ведущие  предприятия  промсектора  наращивают
обороты, те, кто прошел модернизацию, подтягивают показатели.
Миллион  тонн  зерна  намолотили  аграрии,  до  нужного  уровня
заполнили стабфонды. Мы достойно провели значимые общественно-
политические кампании, подавляющее большинство жителей области
поддержало принятый государственный курс и действующую власть.

Приложив  героические  усилия,  мы  в  сжатые  сроки  устранили
последствия разрушительного июльского урагана.

Неплохая  отдача  у  стройкомплекса:  в  области  введены
запланированные  объемы  жилья,  объекты  здравоохранения,
образования, культурно-исторического значения, спортивные, в
том числе знаковые, с многотысячной наполняемостью. Построены
современные  молочно-товарные  комплексы,  свинокомплексы,  не
один  десяток  производственных  объектов.  Повсеместно
совершенствовалась  улично-дорожная  сеть,  реконструировались
мосты,  путепроводы,  прокладывались  новые  дороги,  инженерные
коммуникации. Выполнялись мелиоративные мероприятия.

Значительная  работа  проделана  в  сфере  благоустройства,
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наведения порядка на земле, озеленения в городах и сельской
местности, восстановления и развития лесного фонда, улучшения
экологической обстановки в целом. Немало средств вложено в
возрождение чернобыльских земель, вовлечение их в экономику,
строительство там жилья, инфраструктуры, открытие производств.

В рамках подпрограммы «Чистая вода» в разных районах вводились
в строй станции обезжелезивания.

Не догонять, а опережать

Обсуждены  и  перспективы  развития  региона,  намечены  планы,
расставлены  акценты.  В  приоритете  благоустройство  во  всех
сферах. Как сказал Президент Беларуси, пришло время шлифовать
страну.

В  вопросах  наведения  порядка,  как  подчеркнул  Иван  Крупко,
важно  охватить  всю  территорию  области,  каждый  уголок.
Пристальное  внимание  необходимо  уделить  восстановлению,
обновлению  объектов  историко-культурного  значения,  в  первую
очередь — мест увековечения памяти о Великой Отечественной
войне.

Будет продолжено активное строительство с упором на реализацию
демографической политики, а это, опять же, ввод жилых домов,
социальных объектов. Планируется вложение немалых средств в
совершенствование транспортной инфраструктуры.

Обозначили также новые подходы в АПК, возрождение Припятского
Полесья, программу «Один район — один проект».

Главное же, как было резюмировано, это работа с людьми и ради
людей. То есть, самое тесное взаимодействие органов власти и
народа,  внедрение  социально  ориентированных  проектов,
оперативное  реагирование  на  объективные  запросы  и  жалобы
представителей всех слоев населения.

Особое  внимание  уделили  Пятилетке  качества,  это  весьма
многоаспектная тема. Речь не только о выпуске продукции, будь



то шоколад или комбайны. В этом плане, подчеркивалось, нам уже
мало  производить  что-то  конкурентоспособное.  Нам  необходимо
опережать  конкурентов.  Но  важно  помнить  и  о  качестве
управления, общественных отношений. О качестве жизни белорусов
в целом. В столь всеобъемлющей работе, было сказано, нам нужен
прорыв, мощный толчок. Ресурсы и желание для этого есть, дело
за реализацией.

По словам председателя облисполкома, задачи перед Гомельщиной
стоят сложные, амбициозные, требующие мобилизации от каждого
жителя региона. Объединив усилия органов власти, руководителей
предприятий,  государственных  и  частных,  всех  работающих
граждан, мы справимся. Обязательно.

Участие  в  работе  сессии  приняли  первый  заместитель  главы
Администрации Президента Республики Беларусь Наталья Петкевич,
помощник Президента — инспектор по Гомельской области Руслан
Пархамович.

Правда Гомель

https://gp.by/

